
■出席報告 第2287回　（2022年4月21日)
会員 出席※ 欠席 免除 出席率
44 32 11 1 74.42%

※Webによる出席者：

先週の出席率訂正　69.7％ 

　(会長　岡野　悦史　君)
まだまだ、コロナが続きますが、是非、注意しながら例会の出席をお願いいたします。
・最初に、先週に続いてウクライナ支援の寄付のお願いをさせていただきます。
　先週は３万７千円集まりましたが、私としては出来れば１０万円位を支援したいと
　思っていますので、本日、皆さんのさらなるご寄付をお願いしたいと思います。
　本来なら理事会に図って決めることですが、それでも足りない場合は、　会の会計より
　捻出して送りたいと思っていますが、よろしいでしょうか。
　賛成多数…ご理解いただきましてありがとうございます。
・私も会長になって「ロータリーの友」に少し目を通すようになりましたが、１２ページから先に、
　外散歩っていうのがあります。
　散策の中で、ＲＩ会長は、例会の自立はロータリーと社会の発展をもたらす、だからこそ、
　ロータリアンは全ての例会へ常に出席する義務を負う、と強調しております。
　言い替えれば、例会に価値や魅力がないと欠席者が多くなり、やがてクラブは衰退し、
　社会の発展にも貢献できなくなる…とおっしゃっています。
　例会の充実のために、一度、目を通していただければと思います。
　そして、皆さんのご協力を得て、出席率１００％を目指して、楽しい例会にして行きたいと
　思いますので、よろしくご理解のほどお願いいたします。

　(幹事　町田　勝俊　君)
・本日、一般会計の報告が、皆さんのお手元に配布されております
　ので、お目通しください。
・萩原会員の奥様が、入院見舞のお礼をお待ちいただきましたので
　「ニコニコ」に入れさせていただきました。
　また、いただいたお菓子を皆さんのお手元に配布しましたので、お持ち帰りください。

◇５０周年・式典委員会　　　　委員長　岡野　悦史　君
・先週の４月１４日に、メンバー１２人中、１１人の出席を得委員会を開催させていただきました。
　案内状」と「招待者リスト」の担当分けをして、なるべく早めに準備をして行きたいと思います。
　また、他の委員会とも連携が必要ですので、共に情報を共有して進めていきたいと
　思っておりますので、ご協力のほどお願いいたします。
　その第1歩として「案内パンフレット」を6月末までに準備しようということで動き始めております。

　表紙につきましては、話し合った結果、案としてクラブメンバーの集合写真を載せようということになりましたので、

　５月の最初の例会（５月１２日）に、多くの出席をいただいて集合写真を撮りたいと思いますのでご協力をお願いいたします。

◇ゴルフ同好会　　　　　　事務局　町田　勝俊　君
・明日、４月２２日（金）、チャリティーゴルフが終わりましたら夕方6時から「リバーティオ」で
　総会を行いますので、ご参加をよろしくお願いいたします。

例会場　　東京サマーランドスポーツクラブハウス　　TEL042-550-0747　　例会日　　木曜日12：30～13：30　（第5週は夜間例会18：30より）
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　　　　国際ロータリー第2580地区

　　　東京秋川ロータリークラブ
　　事務局　東京都あきる野市上代継600

　　TEL042-550-0747 FAX042-550-0059

第2287回 【2022年4月21日】

例 会 報 告

2021-22年度 第49期 創立 1973年（昭和48年）6月22日

会長方針
魅力ある クラブにしよう！



◇野球同行会　　　　　　　会長　岡野　悦史　君
・甲子園大会の日程が決まりました。
　６月２８日が試合ですので、6月２７～２８日の予定で甲子園球場に行きたいと思います。
　野球同好会の皆さんは、多く参加し活躍していただきたいと思います。
　もし、都合が合えば、他の会員も一緒に行っていただければ助かります。

◇職業奉仕委員会　　委員長　麻沼　恵　君
・５月２６日（木）、米山梅吉記念館の見学をご案内しておりますが、
　まだ１５名ほどの参加ですので、ぜひご参加をよろしくお願いいたします。

　(副会長　松村　博文　君)
・７月１日から次年度が始まるということで、先週の１５日（金）に３年ぶりに、地区協議会が椿山荘にて開催されました。

　出席義務の委員長さんと地区委員の方１４名で出席してまいりました。

　人数が人数のですので乗り合いという形になりましたが、車を出していただいた方には大変ありがとうございました。

　1３時３０分から始まりまして、終了が１８時４０分ということでとても長い地区協議会となりました。
　その後、懇親会がありませんでしたので、都合のつく方で食事をして解散しました。
・本日、夕方６時から例会場にて、次年度のクラブ協議会を開催したいと思います。
　宴席も兼ねて実施…と思っていたのですが、東京都ではリバウンド警戒期間であり「飲食、会食は避けたいね…」

　という意見もありました。幹事と相談して今回は短時間で、私のお願いを各委員長さんに聞いていただく場とさせていただきます。
　また、各委員長さんには次年度に向けて、早めに動き出していただき、コロナの状況を見ながら、新年度が始まる前に一度
　会食しながら委員長さんと情報交換が出来れば良いな…と考えておりますので、その節はよろしくお願いいたします。

　萩原　勇次　君 自宅にてリハビリ中で大分調子良くなってきています。

皆様によろしくと奥様が昨日お届けになりました。

　岡部　道明　君 奥様誕生祝い、結婚祝いをいただいて

　高橋　和宏　君 乙戸さんキンチョーしすぎです。
　山下　克己　君 本人誕生祝いをいただいて。
　安保謙一郎 君 早退します。

・合計　32,000円

◇イニシエーションスピーチ

乙戸　康博　君　　　　　　有限会社乙戸塗装　代表取締役

・昭和４２年　３月１５日生まれ

幼少期～青年期、会社設立までのお話、
あきる野青年会議所立ち上げのお話をしていただきました。

◆編集　週報委員会　担当
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